

## Primer número de la revista de la Facultad de Medicina; Empezar a escribir hace la diferencia

### *First issue of the School of Medicine Journal; Starting to write makes a difference*

Luis Alberto González-García<sup>1</sup>, José Candelario Bátiz-Beltrán<sup>1,2</sup>, Francisco Urrea<sup>1,2\*</sup>

**1** Facultad de Medicina, Universidad Autónoma de Sinaloa. Culiacán, Sinaloa, México, **2** Hospital Regional "Dr. Manuel Cárdenas de la Vega", ISSSTE, Culiacán, Sinaloa, México.

Mucho tiempo paso para que la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Sinaloa tuviera su propia revista, diversas personalidades vislumbraron la idea, ahora se ha concretado; se necesitó de voluntad y un gran esfuerzo a diferentes niveles dentro de la universidad, desde directivos y académicos hasta estudiantes de diversas facultades y profesiones dentro del área de la salud, de manera personal podría decir que este es el único esfuerzo que puede lanzar y mantener a una revista científica del nivel que merece la facultad de medicina de la UAS, la cual cuenta con una matrícula aproximada de más de 10,000 estudiantes (pregrado y posgrado) y que junto a su personal docente e investigadores conforman la base de la gran cantera de material intelectual que lograra posicionar a esta revista, "su revista", como la mejor revista científica en materia de salud de esta gran universidad y sus estudiantes.

Por último, añado algo crucial para todos los estudiantes que pretendan elaborar artículos científicos, no es ningún secreto la dificultad de comenzar a escribir cualquier contenido científico, mis compañeros expertos en docencia en el área de la salud no me dejarán mentir, sin embargo, escribir las primeras palabras y no detenerse, da la apertura para lo que en un principio parecía imposible, la elaboración de una Tesis es el mejor ejemplo de este hecho siendo un manuscrito tan difícil como entrañable en nuestra historia académica, así que, recuerden que una vez que escribimos las primeras líneas, la creatividad y la calidad suelen aumentar, que nada los detenga; documenten sus datos, escriban sus ideas, analicen y empecemos a tener la producción científica que Sinaloa y México necesita por el bien de toda nuestra población, "*Sursum Versus*".

---

It took a long time for the School of Medicine of the Universidad Autónoma de Sinaloa to have its journal, several personalities glimpsed the idea, and now it has become a reality; It took will and a great deal of effort at different levels within the university, from directors and academics to students from various faculties and professions within the health area. I could personally say that this is the only effort that can launch and maintain a scientific journal of the level that deserves the faculty of medicine of the UAS, which has an approximate enrollment of more than 10,000 students (undergraduate and graduate) and that together with its teaching staff and researchers form the basis of the incredible pool of intellectual material that will position this journal, "your journal", as the best scientific journal in the field of health of this great university and its students.

Finally, I add something crucial for all students who intend to elaborate scientific articles, it is no secret the difficulty of starting to write any scientific content, my fellow experts in teaching in the health area will not let me lie, however, writing the first words and not stopping, the elaboration of a Thesis is the best example of this fact being a manuscript as difficult as it is endearing in our academic history, so, remember that once we write the first lines, creativity and quality usually increase, let nothing stop you; document your data, write your ideas, analyze and let's start having the scientific production that Sinaloa and Mexico needs for the good of all our population, "*Sursum Versus*".

\*editor.uasjmr@uas.edu.mx

<https://orcid.org/0000-0003-0016-4606>

Scopus: 56013567400